



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El descenso de ríos, mundialmente conocido como rafting es una actividad deportiva y turística que consta de recorrer un río, pendiente abajo, sobre una balsa, bote, canoa, kayak o gomón, con ayuda de remos. El principal atractivo de esta disciplina son las correntadas, propias de los ríos turbulentos y rápidos, a la vez del paisaje que se recorre.

En nuestra provincia, esta actividad se realiza de modo recreativo y turístico en el río Manso y en el río Limay. Las propuestas que ofrece el sector turístico para realizar esta excursión varían según la intensidad de la corriente del agua pero igualmente todas ofrecen un gran atractivo paisajístico. Sin dudas, el turismo aventura sigue afianzándose en la región, siendo el rafting una de las actividades predilectas.

En este sentido, si hay alguien que sabe acerca del turismo aventura en la región y sobretodo de esta actividad, es Lucio Soriani, deportista y guía de rafting y kayak hace más de 22 años. Además es instructor y capacitador de esta actividad. Nació y se crio en la ciudad de San Carlos de Bariloche y es un apasionado por los deportes al aire libre y en la naturaleza. Fundó su empresa de turismo aventura en el año 2017.

Lucio ha participado de diversas competencias a lo largo de su trayectoria cosechando grandes resultados. En el año 2001 se consagró campeón argentino en el Open de Rafting R6 (seis palistas) y desde hace 3 años es parte del equipo de rafting "Diamanteam", conformado por 4 mendocinos y 1 cordobés. En el año 2021, junto con su equipo, ganaron el Campeonato Argentino de Rafting en la rama Máster masculino. Este logro les aseguró una plaza para participar en el Mundial de Rafting R4 que se celebró en Bosnia Herzegovina, entre los días 18 de mayo al 4 de junio del corriente año; el mismo reunió más de 65 equipos de las distintas ramas y categorías.

En dicho mundial, las expectativas eran muy altas ya que "Diamanteam" fue el único equipo en representación de Argentina en participar en la categoría Máster, categoría sumamente competitiva ya que ahí participan los equipos de élite de todos los países. Pese a esa gran presión, el equipo conformado por el barilochense logró posicionarse entre los mejores 5 del mundo.

En esta primera actuación del equipo a nivel mundial, viajaron junto con una delegación de 20



Legislatura de la Provincia de Río Negro

personas que representaron al país en varias categorías. Sin dudas fue una gran experiencia, en la cual Lucio representó a nuestra provincia en una terna mundialista. Además, esta participación les otorgó un lugar en los Panamericanos de Rafting 2022 a realizarse en el mes de septiembre del corriente año, en el Valle de San José, Colombia.

Actualmente, tienen una nueva chance de asegurarse un lugar en el próximo mundial, a disputarse el año entrante en República Checa. Para ello, están compitiendo en el Campeonato Argentino de Rafting edición 2022, al cual le restan tres fechas. Una de estas fechas, gracias a la participación del rionegrino, se ha logrado traer a la ciudad de San Carlos de Bariloche, por lo que ya se están gestando los preparativos para recibir a las delegaciones en octubre próximo.

Cabe mencionar que este Campeonato suele desarrollarse casi exclusivamente en las provincias de Mendoza y Neuquén, y que por primera vez, un deportista rionegrino compite a nivel nacional, por lo que es una oportunidad deportiva y turística sumamente importante para Río Negro, a fin de poder fomentar la actividad y a la vez promocionar las bellezas naturales con las que contamos.

Por ello;

Autora: Claudia Contreras.

Acompañantes: Graciela Noemí Vivanco, Adriana Del Agua y Julia Fernández y Juan Pablo Muená.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, deportivo y turístico la participación del rionegrino Lucio Soriani, oriundo de la ciudad de San Carlos de Bariloche, en el Mundial de Rafting, disputado en Bosnia, durante el corriente año 2022. Como así también, su actual participación en el Campeonato Argentino de Rafting, edición 2022 para obtener la clasificación al próximo mundial.

Artículo 2°.- De forma.